

# 大空に翔ける



令和6年度日之影中学校だより



11月号  
校長  
藤田 雅元

## 町音楽発表会 特集！

10月25日（金）に町音楽発表会に参加しました。中学校は、各学年による合唱、吹奏楽部による演奏がありました。また、三絃体験コーナーでは、飯干 日菜さん（1年生）岩本 紅葉さん（1年生）が参加しました。

### 【1年生】

体育館全体に響かせるために、パートごとに、大きな声で歌ったり音取りをしたりして、日々練習に励んできました。世界中の人たちと繋がっていると教えてくれる曲です。その思いが伝わるように歌ってくれました。

曲目「地球星歌～笑顔のために～」



### 【2年生】

「感謝の気持ちを込めて25人声を響かせよう。」というスローガンのもと、25人で心を一つにして練習に励んできました。歌詞の意味にしっかり向き合い、他学年を圧倒するくらい力強く歌ってくれました。

曲目「いのちの歌」



### 【3年生】

3年生は、「24人の歌声で虹をかけよう」という目標のもと、昼休み時間などを使いながらパートごとに一人一人大きな声で歌い練習を頑張ってきました。中学校最後の歌声を響かせ、今までお世話になった方への感謝の気持ちを忘れず想いを込めて歌ってくれました。

曲目「虹」



### 【吹奏楽部】

吹奏楽部の皆さんは、日頃から練習している6曲「学園天国」「星影のエール」「ロマンスの神様」「ケセラセラ」「official髭男dismメドレー」「ルパン三世のテーマ'78」を披露してくれました。素敵な演奏に会場全体が包み込まれました。



### 【お礼の言葉・閉会の言葉】

村上三絃道へのお礼の言葉は、黒田 深音さん（3年生）、閉会の言葉では興梠 真人さん（3年生）が、気持ちを込めた素敵な言葉を綴ってくれました。

